

Preguntas generales sobre los premios

¿En qué consisten los premios Excellence in ADHD Patient Group Awards?

Los premios Excellence in ADHD Patient Group Awards constituyen un programa destinado a reconocer la importante labor que las asociaciones de pacientes desarrollan para mejorar la vida de las personas con TDAH. Los premios los patrocina y organiza Shire, los adjudica un jurado internacional y los gestiona una secretaría central facilitada por Just: Health Communications. Se otorgarán tres subvenciones sin restricciones de 10.000 €, con carácter retroactivo, a proyectos sobresalientes que hayan puesto en marcha asociaciones de pacientes fuera de Estados Unidos en 2015 en apoyo de las personas con TDAH.

Shire facilita las subvenciones sin carácter restrictivo con el fin de respaldar las actividades en curso en apoyo del paciente que realicen las organizaciones en el ámbito del TDAH. Las organizaciones tienen completa libertad para decidir en qué invierten las subvenciones.

¿Cuál es el objetivo de estos premios?

Los premios tienen como objetivo reconocer, premiar y destacar el trabajo excepcional de asociaciones de pacientes que trabajan en el ámbito del TDAH; compartir buenas prácticas con este tipo de asociaciones en todo el mundo; y difundir los mensajes positivos sobre el TDAH y el impacto de las campañas de apoyo al público general, los medios de comunicación y los profesionales sanitarios.

¿Cuáles son los criterios para participar?

Cualquier proyecto liderado por una asociación de pacientes en apoyo de personas con TDAH se puede presentar a los premios. Todos los proyectos se deben haber iniciado en 2015 (los premios tienen carácter retrospectivo). No pueden optar a los premios los proyectos que promuevan el uso de una medicación específica.

¿Qué países pueden participar en los premios?

Los premios se conceden a asociaciones de pacientes que tengan su sede fuera de Estados Unidos.

¿Quién puede presentar un proyecto?

Cualquier asociación de pacientes que haya puesto en marcha un proyecto de apoyo a personas con TDAH puede participar en los premios. Únicamente se admiten organizaciones; los particulares no pueden presentar individualmente un proyecto.

¿En qué consiste el premio?

Tres asociaciones de pacientes recibirán una subvención sin restricciones de 10.000 € cada una.

¿Cómo se evaluarán los proyectos?

Todos los proyectos se evaluarán con arreglo a un conjunto predeterminado de criterios por parte de un jurado independiente. Los proyectos se puntuarán en una escala de 1 a 10 en cada uno de los criterios de los premios. Se considerarán ganadores los tres proyectos con las puntuaciones totales más elevadas. Todas las puntuaciones de los miembros del jurado tendrán el mismo peso. En los casos en que las puntuaciones de los proyectos sean idénticas, el jurado adoptará una decisión final.

¿Cuáles son los criterios de evaluación específicos?

Los proyectos se evalúan en función del grado en el que hayan demostrado que poseen:

- Una estrategia y unos objetivos claros.
- Unos indicadores de éxito mensurables para evaluar el logro de los objetivos.
- Un impacto directo y positivo en la vida de las personas con TDAH.
- Una manera creativa e innovadora de lograr sus objetivos.
- Un enfoque basado en pruebas.

Jurado

¿Cuál es la composición del jurado?

El jurado se compone de expertos internacionales independientes procedentes de los ámbitos de la salud mental y el apoyo al paciente. El jurado lo convocará un representante de Shire, Tom Croce, responsable de Apoyo al Paciente a escala mundial de Shire).

El jurado lo forman:

- Ann Little: presidenta de la Federación Europea de Asociaciones Neurológicas.
- Frédéric Destrebecq: director ejecutivo del European Brain Council.
- Kawaldip Sehmi: director general de la Alianza Internacional de Organizaciones de Pacientes.

¿Cómo se seleccionó al jurado?

El jurado se seleccionó de forma individual sobre la base de su experiencia en salud mental y apoyo al paciente.

¿Remunera Shire al jurado?

La participación y la implicación de un jurado independiente es de importancia clave para los premios. Shire remunerará a todos los miembros del jurado únicamente por el tiempo dedicado al debate y la selección de los ganadores de los premios, además de por todos los gastos en que incurran como parte

del proceso de evaluación.

Participación

¿Cómo puede mi organización inscribir un proyecto a los premios?

Para optar a un premio es necesario rellenar una solicitud en nombre de la organización y enviarla a la Secretaría de los premios antes del 29 de agosto de 2016 inclusive (plazo límite). No se admitirán las inscripciones recibidas después de esta fecha. Para cualquier duda puede llamar a la Secretaría de los premios al [+442088778400](tel:+442088778400) o enviar un correo electrónico a: ADHDAwards@justhealth.com.

¿De qué manera se utilizará la información facilitada en el formulario de solicitud?

La información facilitada en el formulario de solicitud solo se utilizará para evaluar los proyectos que optan al premio. Todas las solicitudes se mantendrán en el anonimato antes de presentarse al jurado para su evaluación.

Toda la información personal incluida en la solicitud se utilizará únicamente con fines administrativos. Los datos se tratarán de conformidad con las leyes de protección de datos y no se difundirán excepto en la medida en que lo exija la legislación. La Secretaría de los premios conservará en un lugar seguro todos los datos, que se destruirán después de tres años.

Los formularios de solicitud se pueden rellenar en inglés o en una lengua oficial del país en el que tenga su sede la organización del solicitante (aunque no sea la lengua utilizada en el formulario de solicitud). No se otorgará ninguna preferencia a las solicitudes presentadas en inglés.

¿Por qué no se encuentran disponibles los materiales en mi lengua?

Los materiales pueden estar disponibles hasta en cinco lenguas. No obstante, las organizaciones pueden presentar, si lo desean, sus solicitudes en cualquier lengua oficial del país en el que tenga su sede la organización sin ninguna penalización.

Premios del año pasado

¿Cuántas inscripciones se realizaron el año pasado?

Se presentaron 19 proyectos de siete países

¿Quiénes fueron los ganadores del año pasado?

- ADHD Kids Rock Society, Canadá.
- Asociación ANDAH (ASOCIACIÓN DE NIÑOS CON DÉFICIT DE ATENCIÓN Y/O HIPERACTIVIDAD), España.
- Dundee and Angus ADHD Support Group, Reino Unido.

¿A qué destinaron las subvenciones las organizaciones ganadoras?

Shire facilitó las subvenciones sin carácter restrictivo con el fin de respaldar las actividades en curso en apoyo del paciente que realicen las organizaciones. Las organizaciones tienen completa libertad para decidir la manera en que utilizan la subvención y, por lo tanto, Shire no dispone de información detallada al respecto.

Muchas gracias por vuestra atención y esperamos veros en la listas de los ganadores de este año.

¡Mucha suerte!

Carmen Chavarri

Digital Marketing Specialist II

Shire

Avda. Partenón, 16-18, 4ª planta

28042 Madrid (SPAIN)

Direct: [+34 914 229 862](tel:+34914229862)

Mobile: [+34 615 862 371](tel:+34615862371)

Office: [+34 915 500 691](tel:+34915500691)

cchavarri@shire.com

www.shireiberica.com